
 

 

 
Conseil des parents Maurice-Lavallée  

Rencontre via Microsoft Teams 
9 février 2022 

 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Florette Nkuithe, Josée Bertrand, Marylène Lamy-
Rittammer, Lisa De Sousa, Corinne Fréchette, Clément Lavoie, Stéphane Couillard, 
Maude Alary. 
 
Absences : Jean-Marie Yambayamba, Nadine Morton 
 
 
1. Ouverture de la réunion a 18 :33 par Florette.  
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
Clément propose. Corinne appuie. Tous en faveur. 
 
3. Adoption du procès-verbal de décembre 

Josée propose. Josée appuie. Tous en faveur. 
 
 
4. Rapport des étudiants  

4.1.1. Maude Alary  
Les étudiants se sont concentrés pour des activités de la St- Valentin. Nous 
avons commandé des chocolats et des fleurs. Joël Déry s’est occupé des 
commandes.  Il y a eu une formation de la FJA. Il y aura un suivi à la fin 
février. Cette formation aide à travailler ensemble. Il y a eu une journée 
thème des Olympiques. Les étudiants ont coupé et collé des cœurs avec le 
nom de tous les élèves. Les cœurs décorent l’école. La journée ROSE 
contre l’intimidation sera le 23 février. Du mais soufflé sera peut être 
donnée. Le mois de mars est le mois de la francophonie. Activités  venir. 

 
5. Rapport de la direction  

5.1.1. Marie-Claude Laroche  
Dès lundi les élèves n’auront plus besoin de porter de masques. Ce sera au 
choix de l’élève.  Les enseignants se concentrent sur le mois de l’histoire 
des noirs. Il y a une variété d’activités de prévues : danse, vidéo qui 
présentent des leaders de la francophonie albertaine, beignes et bouillie, 
lecture d’un conte africain, et défilé et spectacle dans les corridors. Depuis 
plusieurs années, les portes ouvertes avaient lieu tôt. Cette année ce sera 
le 17 mars en présentiel, espérons. Il y a une carte interactive virtuelle en 
ligne. 
On a reçu la bourse Vice Versa pour le club de course, une pour le conseil 
étudiant. Passeport a aussi donné une bourse pour aller en Nordegg. Le 
gouvernement est très inquiet  des élèves que ce soit au niveau 



 

 

académique ou de la santé mentale dont l’anxiété. On met un peu plus 
d’emphase sur les i= incomplet dans les notes car plusieurs élèves 
manquent l’école, ne remettent pas leurs travaux, ne sont pas présents pour 
faire leurs évaluations. Les blocs EML sont plus courts 10 minutes pour 
allonger les cours. Les élèves auront des examens de diplômes en juin.  

 
6. Rapport des enseignants 

6.1.1. Stéphane Couillard  
Les enseignants utilisent plus des tests diagnostiques afin de voir les 
lacunes et d’y remédier dès le début des cours. Demain sera le congrès des 
enseignants en virtuel. Samedi, l’équipe de robotique enregistrera le match 
numéro 3.  Le badminton commencera bientôt.  

 
7. Rapport du comité d’immigration 

7.1.1  Josée et Florette  
Ce comité regroupe tous les conseils d’école de l’Alberta. On s’est rencontré 
avec Mireille Péloquin afin de voir qu’elles sont les besoin des familles et des 
nouveaux arrivants. Qu’est-ce qui les empêche de s’impliquer. Un sondage sera 
envoyé en avril afin de voir qu’elles sont les besoins des familles dans nos 
écoles.   

 
8.  Point à discuter  

8.1.1. Financement du gouvernement (500$) Marie-Claude va communiquer 
avec la FPFA afin de voir qu’elles sortent de formation on pourrait offrir aux 
parents. Idée de présentation : la loi scolaire pour les parents, la citoyenneté 
numérique, FOIP.  

 
9.  Varias 

9.1. Don de Jean Patoine mettre dans l’ordre du jour de la société de parents. 
 

10. Prochaines réunions le 9 mars à 18 :30. 
 

 
11.  Levée de la réunion  

11.1.1. La réunion est levée à 19 :10.  
 
 
 
 
 

 
 


